



Pièces	7 Pièces
Superficie	469 m²
Référence	85063024
Prix	4 100 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Demeure en Pierre de 1920 idéalement située dans le quartier de Mougins village dans un domaine privé recherché. Cette magnifique bastide de 367 m² en LC sise sur un terrain arboré et paysagé de 2500m² offre une magnifique vue mer et collines. Sans vis-à-vis et au calme absolu, cette demeure offre un vaste séjour, un second salon, une salle à manger, une cuisine indépendante ainsi que 5 chambres en suites. S'ajoutent deux studios indépendants en annexe; Une large piscine chauffée avec son pool house; Un vaste parking ainsi qu'un abri voitures pour 4 véhicules. Honoraires de 4% à la charge du ...

Stone bastide from 1920 ideally located in the Mougins village district in a sought-after private domain. This magnificent bastide of 367 Sqm in LC located on a wooded and landscaped plot of 2500 Sqm offers a magnificent view of the sea and hills. Not overlooked and in absolute calm, this residence offers a large living room, a second lounge, a dining room, an independent kitchen, 5 en-suite bedrooms. There are also two studios in an independent annex. A large heated swimming pool with its pool house. Large parking as well as a carport for 4 vehicles. Fees of 4% payable by the seller. Information on ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

